

Jahresauftakt am Lugturm

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 10. Februar 2019 um 13:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 11. Februar 2019 um 18:04 Uhr

09.02.2019 Bereits zum 4. Mal war unser Spielmannszug beim [Niedersedlitzer Heimatverein](#) zu Gast, der jedes Jahr vor den Winterferien eine tolle Faschingsfeier für Groß und Klein ausrichtet.

Zum ersten Mal war es nun die kleine Freifläche rund um den Lugturm an der Stadtgrenze zwischen Heidenau und Dresden, wo der Kinderfasching stattfand. Mit sehr viel Liebe hatten die fleißigen Helfer geschmückt: Luftballons, Girlanden, kleine Feuerstellen, Sitzgelegenheiten, Spiele, für Getränke und kleine Leckereien war gesorgt. Dazu kamen der unbezahlbare wunderbare Weitblick auf das Dresdner Elbtal hinüber auf die Loschwitzer Elbhänge und ein Wintertag mit milden Temperaturen, Sonne, blauem Himmel und dazwischen weiße Flecken mit Schneeresten vom vergangenen Wochenende. Einige haben hier bestimmt ein neues Ziel für den nächsten Familienausflug gefunden.

{morfeo 166}

Wegen den matschigen Wegen rund um den Lugturm (wir sollten vielleicht mal über grüne Gummistiefel (mit weißen Pünktchen?) als Erweiterung unserer Auftrittsbekleidung nachdenken...) wurde aus dem Faschingsumzug zwar ein Standkonzert mit kleinen Runden durch die zahlreichen Besucher im Gänsemarsch, aber alle hatten trotzdem ihren Spaß. Clown Lulu machte als Co-Stabführer eine gute Figur und wir hatten auch dann noch ausreichend Puste, als uns der Rauch vom Lagerfeuer tüchtig einnebelte. Herzlicher Beifall verabschiedete uns nach einer knappen Stunde ins restliche Wochenende.